


CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Requerimento n° ~ 5 8 0 /2020 

Edinho Silva, no sentido de encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes 
informações documentadas: 

1. A empresa Azul Linhas Aéreas está em contato com o 
município, discutinso uma breve retomada das operações? 

2. Mesmo durante a pandemia, existe alguma estatística que 
mostre a procura de passageiros por voos no trecho entre 
Araraquara/Campinas? 

3. De 17 de dezembro de 2019 a 24 de março de 2020, quais as 
porcentagens médias de assentos ocupados nos voos entre 
Araraquara/Campinas? 

4. O que o Executivo tem feito para que a Azul não deixe de operar 
em nossa cidade? 

Araraquara , 1 O de Junho de 2020. 
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